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     A reunião foi convocada e presidida subchefe do departamento o Prof. Fábio Lima Santos, 1 

pois, o chefe do departamento, o Prof. Rafael Neves Almeida, por motivos pessoais precisou 2 

ausentar-se, e contou com a presença dos membros professores: Aislan Leal Fontes, Alejandro 3 

Caicedo Roque, Charles Braga Amorim, Éder Mateus de Souza, Érica Santana Silveira Nery, 4 

Fábio Lima Santos, Marta Élid Amorim Mateus, Ricardo Nicasso Benito, Samuel Brito Silva , 5 

Teresa Cristina Etcheverria,Viviane de Jesus Lisboa Aquino e Wagner Ferreira Santos. 6 

Membros professores ausentes com justificativa: Alan Almeida Santos e Mateus Alegri. 7 

Presentes os Representantes Discentes: Suelaine dos Santos Montalvão e Dênisson Bispo dos 8 

Santos. Havendo quórum, o presidente deu início a reunião fazendo a leitura da pauta. A pauta 9 

foi colocada em discussão. Não havendo discussão, foi colocada em votação. A pauta foi 10 

aprovada por unanimidade. Os trabalhos foram iniciados  Informes: O Prof. Éder informou 11 

que na semana subsequente, ocorrerá a XV SEMAT e aproveitou para agradecer a todos (as) 12 

contribuíram de alguma forma para a realização do evento. Solicitou que os profs. (as) 13 

falassem em sala para os discentes se inscreverem não só nas palestras, bem como nos mini 14 

cursos que serão ofertados, tendo em vista que a carga horária vai ser atribuída de acordo com 15 

a participação do discente. Solicitou aos (as) docentes que durante as palestras  das 13:00 h às 16 

17:00h, que liberem os discentes, para que possam acompanhar as palestras. Informou ainda 17 

que as palestras estão ocorrendo no SEST/SENAT, levando-se em consideração que o 18 

auditório do Campus está em reforma e que de  qualquer forma, não haveria disponibilidade 19 

para a ocorrênca do evento no miniauditório do Campus, pois, não comporta o quantitativo de 20 

poarticipantes. Frisou que foi feito um contrato de adesão com o SEST/SENAT, para a 21 

ocorrência do referido evento. Destacou que haverá transporte disponível para o deslocamento 22 

daqueles que tiverem interesse em participar. Mencionou que o transporte sairá da entrada da 23 

UFS. Mencionou também, que foi enviado um e-mail para os docentes solicitando a 24 

contribuição para a realização de um coffee break.  Informou ainda sobre a palestra do Prof. 25 

Marcelo Fernandes, no ciclo de palestras, na sala 008 bloco D. O prof. Alejandro mencionou 26 

que o quadro branco da sala 104, foi substituído. Aproveitou a oportunidade para agradecer o 27 

empenho da gestão. Informou ainda sobre o computador da sala 104 que ora funciona, ora não 28 

funciona. O Prof. Éder relatou ser de extrema importância, citar tais tipos de problemáticas, a 29 

fim de que as mesmas sejam solucionadas.  2° Ponto de Pauta. Aprovação da ata da 01° 30 

Reunião ordinária. Aprovação da ata da 02° Reunião ordinária. O subchefe, o Prof. Fábio, 31 

mencionou que, os conselheiros haviam recebido pelo e-mail a ata (01° reunião ordinária do 32 

conselho departamental) com as alterações sugeridas pelo Prof. Alan bem como receberam a 33 

versão sem as alterações sugeridas pelo prof. Alan, ou seja, a ata enviada originalmente. O 34 

subchefe, Prof. Fábio colocou em votação ambas as versões. A ata da 01° reunião ordinária 35 

com as alterações sugeridas pelo Prof. Alan foi aprovada. Aproveitou a oportunidade e 36 

mencionou que ata da 02° reunião teve sugestões de alterações da Profa. Viviane, e que as 37 
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alterações já constam em ata. A Profa. Viviane esclareceu que, as alterações diziam respeito a 38 

erros ortógraficos e de concordância, não alterando o sentido central da ata. A ata foi colocada 39 

em discussão. Não houve discussão. Foi colocada em votação. A ata da 02° reunião 40 

ordinária do conselho departamental foi aprovada. 3° Ponto de Pauta. Apreciação da 41 

deliberação Ad Referendum referente a liberação da atividade de extensão intitulada: 42 

XV Semana da Matemática de Itabaiana XV Semat. O subchefe, o Prof. Fábio, colocou em 43 

discussão o Ad Referendum concernente a liberação da atividade de extensão intitulada: XV 44 

Semana da Matemática de Itabaiana XV Semat. Não houve discussão. O Ad Referendum foi 45 

colocado em votação. Não havendo manifestações contrárias, o ad referendum foi aprovado. 46 

4° Eleição para composição do colegiado do curso pelo biênio 2023-2025. O subchefe, o 47 

prof. Fábio esclareceu antes de dar início a votação que, o colegiado do curso é composto por 48 

oito docentes do departamento e um (a) docente do departamento de Educação e tem como 49 

presidente, o chefe do departamento, neste momento o Prof. Rafael. Esclareceu ainda que a 50 

vigência dos membros do colegiado é de dois anos. Destacou ainda que a renovação do 51 

conselho colegiado funciona da seguinte forma: quatro docentes são votados, com vigência de 52 

dois anos posteriormente, os quatro docentes restantes são votados ,com vigência de 1 ano.  53 

Mencionou que, os professores que encerraram a vigência foram: Alejandro Caicedo Roque, 54 

Éder Mateus de Souza, Marta Élid Amorim Mateus e Viviane de Jesus Lisboa Aquino. Os 55 

docentes que permanecem e não podem ser votados: Fábio Lima Santos, Teresa Cristina 56 

Etcheverria , Ricardo Nicasso Benito e Wagner Ferreira Santos e o presidente colegiado, por 57 

ser membro nato. O subchefe, o Prof. Fábio, sugeriu que o critério de desempate fosse o 58 

docente que tem mais tempo na UFS. Colocou em discussão a sugestão. Não houve discussão. 59 

Foi colocada em votação. Não havendo manifestações contrárias e sugestão aprovada, o 60 

subchefe, o Prof. Fábio, deu início à votação. Após o término da votação,  foram apurados 14 61 

votos. Reitera-se que, não houve interferências no resultado. Os quatro primeiros mais votados 62 

foram eleitos titulares para o biênio 2023-2025, e os dois subsequentes aos titulares, foram 63 

eleitos membros suplentes. A profa. Érica com 10 votos, o Prof. Charles com 9 votos, a Profa. 64 

Viviane com 8 votos e o prof. Alejandro com 7 votos, a Profa. Marta com 6 votos, o Prof. Éder 65 

com 5 votos, o Prof. Samuel com 5 votos, o Prof. Aislan com 3 votos, O Prof. Alan com 2 66 

votos e o Prof. Mateus com 1 voto. Salienta-se que, o resultado foi homologado pelo cologiado 67 

do curso. 5°Ponto de Pauta. Deliberação sobre padronização de modelo .docx e .tex para 68 

TCC.  O subchefe, o Prof. Fábio, franqueou a palavra para a Prof. Érica. A profa. Érica, 69 

mencionou que já havia uma conversa para o modelo de TCC ser padronizado, tendo como 70 

sugestões de modelo .docx e .tex. A Profa. Viviane destacou que, a ideia de padronizar é 71 

louvável, contudo, deve-se seguir as normas mais atuais da ABNT. Caso as normas da ABNT 72 

mudem, consequentemente, o modelo será atualizado, a fim de acompanhar as atualizações. A 73 

Profa. Érica, frisou que o intuito do modelo é para auxiliar os discentes, ao menos na 74 

estruturação do TCC, algo mais concernente a templates e Layout.  A Profa. Viviane sugeriu 75 

que fosse formada uma comissão que ficasse a frente de ambos modelos de documentos 76 

citados. O subchefe, o prof. Fábio, colocou em discussão a padronização dos modelos. Não 77 

houve discussão. Foi colocado em votação. Não havendo manifestações contrárias, a 78 

padronização dos modelos .doc e. tec para TCC, foi aprovada. Após a votação, foi formada 79 

a comissão para ficar à frente dos modelos .docx e.tex. As profas. Marta e Érica se dispuseram 80 

a ficar a frente do modelo .docx. Os Profs. Aislan e Charles se dispuseram a ficar com o 81 

modelo .tex.  O subchefe, o Prof. Fábio, colocou em discussão os nomes que se dispuseram a 82 

ficar à frente dos modelos .docx e .tex. Não houve discussão. Foi colocado em votação. Não 83 

havendo manifestações contrárias, os nomes da Profa. Érica, Profa. Marta, Prof. Aislan e 84 

Charles foram aprovados. O que ocorrer. O Prof. Éder ocorreu sobre as aulas do Profmat, 85 
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estas iniciam no dia 10/03/23 nas salas 108 e 109 no bloco C. Prosseguiu mencionando que a 86 

turma nova terá aula normalmente. Relatou que a turma antiga não terá aula, no dia 10/03/23, 87 

em virtude do exame de qualificação. Não havendo discussão, foi aprovado. A Profa. Marta, 88 

discorreu que, as atividades na Pós-Graduação iniciarão na semana subsequente, no Campus de 89 

São Cristóvão na didática 7. A Profa. Marta Élid Amorim Mateus, fez um breve relato de um 90 

acontecimento na reunião do CONSU mencionando que, na referida reunião, foi citada uma 91 

parceria que a Universidade Federal de Sergipe, tem com a secretaria de Educação. Prosseguiu 92 

relatando que, a vice-diretora do Campus, a Profa. Joelma Carvalho Vilar, que estava como 93 

diretora interina, indagou a respeito da temática do projeto (Educa Mais) buscando-se 94 

compreender de forma mais ampla, sobre o projeto, no intuito de colaborar com o referido e 95 

quais interesses representa, tendo em vista que não houve participação do Campus Prof. 96 

Alberto Carvalho. Frisou que como resposta, o Prof. Rosalvo, solicitou que o diretor do 97 

Campus, o Prof. Victor Hugo Vitorino Sarmento, fizesse um pedido formal, para saber mais 98 

afundo sobre o projeto. De acordo com a Profa. Marta, não houve respeito por parte do Prof. 99 

Rosalvo, tendo em vista que a Profa. Joelma estava na reunião como diretora interina. 100 

Destacou ainda, que a atitude do vice-reitor, foi de cunho machista e deselegante. Destacou 101 

que, a atitude do Prof. Rosalvo, reverberou no âmbito acadêmico. Realizou a leitura da nota de 102 

repúdio, sendo esta: “Repudiamos a atitude do Prof. Rosalvo Ferreira Santos de 103 

desqualificar os questionamentos feitos pela Profa. Joelma Carvalho Vilar, a respeito do 104 

projeto Educa mais. Projeto este que foi firmado em parceria com a UFS e a prefeitura 105 

de Itabaiana, sem conhecimento da direção do Campus. Em tempo, nos solidarizamos 106 

com a Profa. Joelma Carvalho Vilar vice-diretora eleita do Campus, e na ocasião diretora 107 

em exercício, que representou o Campus de maneira exemplar e que foi vítima de atitude 108 

machista por parte da gestão superior da UFS’’. Após o termino da leitura, o subchefe, o 109 

Prof. Fábio colocou em discussão. Não houve discussão. Foi colocada em votação. A nota de 110 

repúdio lida pela profa. Marta foi aprovada.Não havendo nada mais a tratar, eu, Tayná 111 

Menezes Lima, lavrei a presente ata que após lida e assinada pelos presentes, Centro Campus 112 

Universitário Prof. Alberto Carvalho, ao nono dia de março de dois mil e vinte e três. 113 
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